



Leonor Altamirano de 72 años, llegó desde el cantón Milagro hasta el Instituto de Neurociencias de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, donde se llevó a cabo la campaña gratuita de medición visual y entrega de lentes que realizó la fundación canadiense “Voluntarios de Santa Cruz” conformada por 39 personas, en coordinación con la Junta de Beneficencia.

Luego de haber pasado por la valoración visual de parte de los oftalmólogos y optometristas canadienses, Leonor salió feliz al ver que podía ver claramente las letras de la revista que le dieron para leer y ver si sentía bien con los lentes que le dieron acorde a sus necesidades. “Son lentes progresivos que le sirven para lectura y para ver de cerca y de lejos” le explicó Janeth, una de las voluntarias que la atendió. Leonor agradecida por la atención recibida les pidió no dejar de seguir haciendo esta labor que beneficia a quienes no tienen los recursos para ir a un especialista y peor comprarse los lentes.

Otro de los beneficiarios fue Raúl Granizo, oriundo del Cañar, quien llegó a través de la fundación Padre Damián, a él le diagnosticaron catarata en su ojo izquierdo y le dieron lentes y gafas con protección solar.

Mientras que Esmeralda Moreira de 67 años, llegó con su papá. Ambos fueron valorados por los especialistas y luego de todos los exámenes visuales les entregaron sus lentes. “Tenía más de dos años con dolores de cabeza, me dijeron que necesitaba usar lentes, pero por falta de dinero nunca pude comprarlos. Me siento agradecida por esta bella labor que hacen, todos han sido muy amables y pacientes con cada una de las personas” manifestó Esmeraldas.

Esta es la sexta campaña que los Voluntarios de Santa Cruz realizan con la Junta de Beneficencia de Guayaquil; y en cada una han beneficiado a novecientas personas mejorando su visión a través de la entrega de lentes que entregan gratuitamente a quienes lo necesitan.